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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

----------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE URBANISMO E ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO----------------------

--------------------------------------------------------------- REUNIÃO nº 3 /Ano 2023 -------------------------------------------------------- 

Data 16/10/2023-----------------------------------------------------------------------------------------Hora de Início 18H10/Fim19H00 

Presenças: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

António Bastos------------------------ 
José Vale Paulos----------------------- 
Ana Teresa Santos ------------------- 
 

Pedro Castelo-------------------------- 
Carlos Filipe ----------------------------  
-------------------------------------------- 
 

Faltou: ---------------------------------- 
Renato Monteiro --------------------- 
Miguel Samarão ---------------------- 

 

Assuntos tratados: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Ponto de situação dos Planos em vigor---------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Análise de processos --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Acesso pedonal às superfícies comerciais existentes na variante poente -------------------------------------------------- 

4- Outros assuntos --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- Por acordo entre todos os presentes será solicitado à Câmara um ponto de situação sobre os vários planos 

urbanísticos em vigor, com indicação das respetivas publicações em DR, assim como dos novos planos em 

curso, com indicação da data de início, data de previsão para a sua conclusão e indicação de quais as equipas 

de projeto. 

2- Tendo presente as muitas queixas de munícipes sobre o tempo de aprovação dos processos de obras, foram 

emitidas diversas opiniões por membros da Comissão. Segundo o presidente da comissão, a atual legislação é 

complexa e muito extensa, obrigando a muita documentação e a inúmeros atos processuais. --------------------- 

Para compreender melhor como trabalha a equipa de análise de projetos da Câmara Municipal e quais as 

dificuldades e constrangimentos com que tem que lidar e numa perspetiva de se tentar simplificar os 

procedimentos com que os cidadãos têm que lidar no dia a dia, ficou decidido pedir uma reunião com a equipa 

de equipa de Gestão Urbanística da Câmara Municipal. ----------------------------------------------------------------------- 

3- Será solicitado um esclarecimento sobre a criação de um acesso pedonal da ponte do bairro de Santo António 

às 2 superfícies comerciais da variante poente. ---------------------------------------------------------------------------------- 

4- Os membros da comissão mostraram-se preocupados como aumento significativo que está previsto para a 

área de RAN e REN após a aprovação da revisão do PDM. -------------------------------------------------------------------- 

 

Comissão Permanente de Urbanismo e Gestão Territorial 

 

António Bastos 


